



がっこう 学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
へいせいねん がっこう
平成29年 9月号
がつ にちはっこう
8月31日発行

げんき がっこう さいかい
元気よく学校が再開しました！！

なつ みの い
～それぞれの夏の実りを生かしていきましょう。～

がっこうちょう みやざわ ちずみ
学校長 宮澤 千澄

お蔭様で38日間の長い休みが大きな怪我や事故もなく無事に終わり、子ども達の元気な声が校舎に戻ってきました。8月28日の学校再開の日は、『秋来ぬと目にはさやかに見えねども 風の音にぞおどろかれぬる』の歌のように吹く風から秋の気配を感じることができました。そんな中、子ども達はたくさんの宿題や荷物と共に元気に登校してきました。夏休み中体験したことをそれぞれが各クラスで発表していました。朝会では、「夏休み中、地域の行事に参加した人、お家の中で自分の役割として何かこれはということをやった人、これは頑張ったと言えるものがある人」について訊きました。お祭りやクリーンキャンペーンに参加したり、お家でお掃除やお母さんのお手伝いをしたり、勉強を頑張ったり等答えてくれました。ご家庭でも、サマースクールや特別水泳教室、野菜や花への水やり当番、市や区の水泳大会等にご協力いただき、子ども達を元気に参加させてくださりありがとうございました。私たちが教職員も様々な研修会に参加したり、授業の進め方等について自分たちで実技を伴った研修を開き学びあったり実りの多い日々を過ごすことができました。培ったものをこれからの教育活動にしっかりと生かしていきたいと思えます。また、私たちは子ども達自身がこの夏休みに経験したり頑張ったり取り組んだりしたそれぞれの実りを大切に、育みながらこれから行われる様々な活動に取り組んでまいります。

最後に、8月24日に横浜国際プールで行われた市の水泳大会でのこと。この大会のゲストとして、1996年のアトランタから2008年北京のパラリンピック4大会連続出場をし、金15、銀3、銅2の計20個のメダルを獲得した成田真由美さんがいらしていました。成田さんは、静かでいてとても力強い平泳ぎ・背泳ぎ・クロールの泳ぎを披露した後、次の内容のとても印象深いお話をしてくださいました。「楽な練習をしても意味がない。やる前からあきらめない。駄目だと思えるのも自分の気持ち。なら、『やるぞ。』と思う。毎日の努力があって、頂点に立てる。」

私たちが大人も子どもも限界を自ら決めないで努力し続けていきたいものです。



せんせいがた けんしゅうかい ようす
先生方の研修会の様子